

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Aktiva tetap umumnya merupakan komponen terbesar diantara akun-akun lainnya yang ada dalam laporan keuangan suatu entitas usaha. Semakin besar suatu entitas usaha, semakin besar pula aktiva tetap yang akan dikelolanya untuk dapat tetap mendukung jalannya aktivitas operasi entitas.

Aktiva tetap dapat berupa mesin, kendaraan, bangunan, dan tanah. Siklus aktiva dimulai dari pengadaan, pemakaian, hingga penghapusannya. Sepanjang siklusnya, harus didesain suatu struktur pengendalian intern yang memadai untuk memenuhi tujuan pengendalian administrasi dan pengendalian akuntansi dari pengendalian intern tersebut. Pengendalian administrasi meliputi organisasi dan semua prosedur serta catatan yang berhubungan dengan proses pengambilan keputusan yang mengarah pada otorisasi manajemen atas suatu transaksi (pengadaan, penyusutan, atau penghapusan atas aktiva tetap), sedangkan pengendalian akuntansi meliputi organisasi, semua prosedur, dan catatan yang berhubungan dengan pengamanan harta kekayaan, serta dapat dipercayainya catatan keuangan.

Entitas Perusahaan Daerah Pasar Kota Medan (selanjutnya disebut "PD. Pasar" saja) dipilih sebagai objek penelitian karena

penulis tertarik kepada bagaimana penerapan pengendalian intern atas perusahaan daerah yang memiliki beberapa lokasi yang saling berpecah dan bagaimana (jika ada) pengelolaan aktiva tetap yang diperoleh dari pemerintah kota sebagai penyertaan modal.

Berdasarkan alasan yang dipaparkan di atas, penulis memilih “PENGENDALIAN INTERN ATAS AKTIVA TETAP PADA PERUSAHAAN DAERAH PASAR KOTA MEDAN” sebagai judul penelitian ini.

## **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang penulis lakukan, maka masalah yang perlu dibahas adalah bagaimana pengendalian intern aktiva tetap yang diterapkan oleh PD. Pasar.

## **C. Luas, Tujuan, dan Manfaat Penelitian**

Mengingat terbatasnya waktu, dana, dan kemampuan penulis, juga agar dapat diperolehnya pembahasan masalah yang lebih mendalam, maka lingkup pembahasan tulisan ini akan dibatasi pada pengendalian intern aktiva tetap pada PD. Pasar.

Adapun yang menjadi tujuan penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Dapat mengadakan perbandingan antara teori yang diperoleh dari perkuliahan dengan praktik yang sesungguhnya terjadi.
2. Untuk memperdalam pengetahuan penulis mengenai peranan pengendalian intern aktiva tetap dalam perusahaan.